

## Wandertag am 13.09 der Grundschule Wenzenbach

Jede Klassenstufe überlegte sich einen anderen Rundweg für ihren ersten Wandertag im neuen Schuljahr.



Die Klassen 4a/b marschierten zusammen mit ihren Lehrern los in Richtung Walderlebnispfad. Von dort ging es weiter bergauf zum Pferdehof Steinrinnen, wo die verdiente Brotzeit ausgepackt wurde.

Jetzt führte der Weg zum Glück nur noch bergab, vorbei am Birkenhof und am Radweg entlang zurück nach Wenzenbach. Die Schüler waren sich einig: So könnten alle Schultage aussehen!

